

Cientos de patinadores "toman" Las Torres de Cotillas

En la mañana de ayer domingo 27 de abril se celebró la "II Jornada de Patinaje Villa de Las Torres", que contó entre otras actividades con una ruta urbana

28/04/14 – Una auténtica fiestas del patinaje. Eso es lo que vivió en la mañana de ayer domingo 27 de abril el municipio de Las Torres de Cotillas, que disfrutó de la celebración de la "II Jornada de Patinaje Villas de Las Torres". Los cientos de patinadores participantes de todas las edades -con especial asistencia de niños y jóvenes- se pertrecharon con las equipaciones obligatorias (casco y protecciones) y participaron en las diversas actividades propuestas, como la ruta urbana que les llevó por diversas calles del municipio torreño. Además, durante toda la mañana se celebraron otras como una exhibición de hockey en línea con slalom, saltos y derrapes, carreras de velocidad por categorías, almuerzo y sorteos para todos los participantes.



Con epicentro en el Polideportivo Municipal torreño, esta cita deportiva estaba organizada por la Concejalía de Deportes local y la "Escuela de Patinaje Roller Queen". *"Cuenta con solo dos ediciones pero su perfecta organización y la magnífica respuesta tanto de participantes como de público nos hace pensar que esta cita empieza ya a consolidarse de manera definitiva"*, señala el concejal torreño de Deportes, Ginés Pérez Iniesta, que apunta que *"el patinaje es una modalidad deportiva que, gracias a la excelente labor de la 'Escuela de Patinaje Roller Queen', cada vez tiene más seguidores en Las Torres de Cotillas"*.

